

## El Año Jubilar arranca en Petrer

08/07/2024



La celebración del Cristo empezó ayer | Nando Verdú.

El Año Jubilar arrancó ayer en Petrer con la apertura de la Puerta Santa a cargo del Obispo de la Diócesis Orihuela-Alicante, **José Ignacio Munilla**. Estos doce meses, hasta el 6 de julio de 2025, serán un tiempo de gracia que concede la Iglesia Católica con motivo de un acontecimiento eclesial de gran relevancia como es la celebración de los 350 años de la entronización del Cristo. Con este acto también se dieron por finalizadas las fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Sangre del Monte Calvario que empezaron el pasado 27 de junio.

La jornada se inició a las 8 horas con una *Despertá* a cargo de la Colla El Terròs que recorrió diferentes calles de la localidad. El momento más esperado llegó a las 19

horas con el inicio de la Procesión del Santísimo Cristo de la Sangre del Monte Calvario que atrajo a que cientos de personas se acercasen a las puertas de la iglesia de San Bartolomé para verlo y acompañarlo durante el recorrido.

La colla El Terròs abría la procesión seguida de la Hermandad de veteranos legionarios de Elda y Petrer. Tras ellos muchos vecinos acompañaron a la imagen durante el recorrido, algunos de ellos con velas. El Cristo fue portado a hombros durante la procesión y seguido de la imagen iba el Obispo de la Diócesis Orihuela-Alicante, **José Ignacio Munilla**, junto con otros párrocos de localidades cercanas. La alcaldesa, Irene

Navarro, junto con otros miembros de la corporación municipal estuvieron acompañados por representantes de distintas fiestas de la localidad tanto de Elda como de Petrer. El cronista de Elda, Gabriel Segura, y la cronista de Petrer, Mari Carmen Rico también participaron en una procesión que cerró la Sociedad Unión Musical.



La jornada contó con una procesión | Nando Verdú.

La imagen procesionó por la Plaça de Baix, Cánovas del Castillo, Derrocat, Gabriel Payá, Antonio Torres, Leopoldo Pardines, San Vicente, Independencia, Santísimo Cristo hasta llegar a la ermita donde ya esperaban cientos de personas.

Alrededor de una hora más tarde el Cristo llegó y se colocó mirando a la puerta de la ermita, el Obispo fue el encargado de abrir la Puerta Santa iniciando así un año

de gracia en el cual los peregrinos que lo deseen pueden obtener allí la indulgencia plenaria. El Cristo entró a la ermita fuera de su trono recibiendo el aplauso de los presentes a la vez que la Sociedad Unión Musical tocaba el himno nacional.

El acto concluyó con una eucaristía a cargo del Obispo y con el lanzamiento de fuegos artificiales.

El siguiente acto correspondiente al Año Jubilar por la celebración del 350º aniversario de la entronización del Cristo será el 24 de agosto con una solemne eucaristía mientras que los días 28 y 29 de septiembre se llevará cabo una Romería Jubilar a la parroquia de la Santa Cruz con la Virgen del Remedio.



El obispo abrió las puertas de la ermita como símbolo del inicio del Año Jubilar | Nando Verdú.



